

## **21 enero 2019 a 4 años de la muerte de Emiliano Salas**



2019 - La desaparición del avión que trasladaba al argentino Emiliano Sala desde Nantes hacia Cardiff conmueve al mundo del fútbol. La búsqueda del delantero y el piloto de la aeronave continuará mañana por cuestiones climáticas, sin embargo, la Policía de Guernsey, la isla cercana a la zona en la que se perdió contacto con la tripulación, reveló que encontró restos de lo que podría ser la avioneta. De todos modos, en su pueblo (Progreso, Santa Fe), en toda la Argentina, en Cardiff, el club que había pagado 20.000.000 de euros para contar con su capacidad goleadora, y en Nantes, donde se transformó en ídolo, familiares, amigos, colegas y aficionados